

Erste Erfahrungen mit Ball und Schläger

Von der Schulbank auf den Tennisplatz



Erste Erfahrungen auf dem Tennisplatz.

Hasselroth. Wie bereits im vergangenen Jahr organisierte der TC Hasselroth, diesmal zusammen mit den Grundschulen aus Gondsroth und Neuenhaßlau, ein zweitägiges Schultennisprogramm.

Die Aktion begann aufgrund des schlechten Wetters anfangs fast zu scheitern. Letztlich konnte sich jedoch mit beiden Schulen auf einen Ersatztermin geeinigt werden, und so wurde die Grundschulaktion um eine Woche nach hinten verlegt. Mit über 110 Kindern, verteilt auf zwei Tage, fünf Tennisplätze und einen Vielseitigkeitsplatz hatten die Trainer allerhand zu tun.

Begonnen wurde mit einem Aufwärmprogramm, welches die Kinder aufwecken und fit für die kommenden Stunden

machen sollte. Doch auch von den Trainern wurde hier bereits viel abverlangt. Kurz darauf ging es für die Kids mit den einzelnen Trainern in ihren Gruppen auf den Tennisplatz. Dort wurde den Kindern durch verschiedene Übungen ein Gefühl für Ball und Schläger vermittelt und danach bereits erste Erfahrungen mit dem Tennisspielen näher gebracht. Gegen Ende des Vormittags war sogar schon das ein oder andere Spiel über das Netz mit den Mitschülern und Trainern möglich. Versüßt wurde das ganze durch die „Eispause“, in der jedes Kind durch ein leckeres Eis von den anstrengenden Trainingseinheiten verschnaufen konnte. Ein weiteres Highlight war die Siegerehrung, bei der jedes

Kind eine Medaille, eine Urkunde und eine Balldose gefüllt mit Gummibärchen, Gutscheinen, Infoblättern und T-shirt zum Abschluss und als Andenken an einen ereignisreichen Tag bekam.

Lange waren die Kinder jedoch nicht von den Tennisplätzen fernzuhalten. Bereits in den Pausen konnten es viele kaum erwarten, endlich wieder den Schläger schwingen zu dürfen, und auch nach der Siegerehrung fiel der Abschied und der Weg zurück in die Schule sichtlich schwer. Zu gerne wären die Schüler noch ein paar Stunden auf der Anlage des TC Hasselroth geblieben.

Auch die Lehrerinnen waren sehr angetan und begeistert, so kam es, dass sogar die ein

oder andere Lehrerin ebenfalls auf dem Tennisplatz stand und sich am Tennisspielen probierte. Mit dem Familientag, welcher direkt im Anschluss samstags stattfand, wurde schließlich eine erneute Freude am Tennis geweckt. Über 30 Kinder besuchten den Tennisclub, um Gelerntes zu vertiefen und sich intensiv mit dem Thema Tennis als neues Hobby zu beschäftigen.

Es bleibt zu hoffen, dass für den Tennisclub ähnlich viele als neue Mitglieder bleiben wie letztes Jahr.

Für alle beteiligten war die Grundschulaktion jedoch auch jetzt schon ein voller Erfolg, so dass auch für das kommende Jahr bereits fleißig geplant wird, um erneut ein Event dieser Klasse zu organisieren.